\$1.034.400 Ocupación:

12.600 4.200 4.200 59,51% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 17

PARTICIPARON CERCA DE 140 FUNCIONARIOS

Personal de SAMU se capacitó en traslado aeromédico de pacientes

 Se prepararon clases tanto teóricas como prácticas, junto con recomendaciones que son específicas para extraer a un paciente de forma segura.



Se desarrollaron clases teóricas y prácticas.

TALCA. Funcionarios SAMU Maule participaron de una importante jornada de capacitación sobre traslado aeromédico de pacientes, instancia clave que se da en el contexto de la adquisición de un helicóptero para la sección aérea de Carabineros Talca.

En la oportunidad, Sofía

Rodríguez, jefe de la unidad intrahospitalaria SAMU Maule, destacó la realización de esta jornada que permitió capacitar en una primera instancia a 140 funcionarios SAMU "El año pasado llegó a la región un helicóptero financiado por el GORE para Carabineros de Talca, y este helicóptero fue puesto a disposición para el rescate de pacientes cuando están en una situación donde se necesita hacer un traslado rápido v la vía terrestre no es la opción más adecuada. Para trabajar con ese helicóptero y con Carabineros se necesitaba que los equipos SAMU tuvieran entrenamiento en traslado aeromedicalizado. Para nosotros es muy importante tener un recurso como este que no existía en la región, sobre todo para el trabajo de pacientes tiempo dependientes".

RÁPIDO Y SEGURO

Cristian Marambio, reanimador SAMU Metropolitano y supervisor técnico del Departamento de Gestión del Riesgo, señaló la importancia de esta jornada, asegurando que "hemos venido para apoyar en esta jornada, en la cual se prepararon clases tanto teóricas como prácticas, junto con recomendaciones que son específicas para poder extraer a un paciente de forma segura. Esta capacitación es muy beneficiosa debido al rango operacional que tiene un helicóptero. Este tipo de traslado permite un mayor acceso, es mucho más rápido y seguro para pacientes críticos que sean sobre todo tiempo dependientes, esto aumenta la oportunidad del paciente para poder obtener una atención oportuna que es una de las misiones que tiene el SAMU".

SALVAR VIDAS

Por su parte, José Miguel Zavala, médico traumatólogo, especialista en medicina de aviación con grado de teniente coronel de Carabineros de Chile y jefe de la Unidad médica operativa, explicó que "recibimos la invitación de SAMU Maule, específicamente en virtud de la llegada de un helicóptero a la sección aérea de Talca. Es un helicóptero que tiene la capacidad de configuración a ambulancia, y por tanto estamos realizando esta primera capacitación en evacuación aeromédico, principalmente abordando temáticas en torno a conceptos básicos en unidad operacional y lo que sea necesario saber para iniciar un traslado de paciente. El tema sanitario y específicamente prehospitalario evoluciona a una profesionalización, en el mundo y en el sistema prehospitalario están complementados con aeronave, ya sea helicópteros o aviones, por lo tanto, la incorporación de un helicóptero a un sistema prehospitalario es fundamental, esa es la tendencia mundial. Un helicóptero es una gran oportunidad para salvar vidas".



La instancia se desarrolló en el marco de la llegada de helicóptero de Carabineros en el Maule.